



Programa Smart Light Switch Pilot

¿Qué es el programa Smart Light Switch Pilot?

Clean Power Alliance (CPA), el proveedor de energía verde número uno en los Estados Unidos, ha proporcionado energía limpia a nuestros clientes en el sur de California desde 2018. Ahora, estamos orgullosos de ofrecer un programa piloto de un año para instalar interruptores de luz inteligentes que le envían una señal para ayudarlo a ahorrar electricidad y reducir su factura mensual. El exclusivo sistema de código de colores de Flick facilita el ahorro de dinero y ayuda a reducir las emisiones de gases de efecto invernadero.

Este programa de un año ayudará a CPA a aprender cómo las notificaciones de dispositivos como interruptores de luz inteligentes ayudan a los clientes a reducir su consumo de electricidad, lo que puede ayudarnos a desarrollar programas adicionales de ahorro de energía.

Cómo Flick le ayuda a ahorrar

Durante los picos de demanda, cuando la energía es más cara, su Flick Smart Light Switch le avisará cuando sea el momento de actuar y reducir su consumo de electricidad. Esto ayuda a los clientes con tarifas Time-of-Use (TOU) a ahorrar dinero al conservar energía durante los períodos pico Time-of-Use.

¿Qué son las tarifas por Time-of-Use?

Como parte de la misión de California hacia un futuro con energía limpia, la mayoría de las tarifas de electricidad residencial se basan en la hora del día. Esta estructura de tarifas se conoce como tarifas según Time-of-Use (TOU), una estructura de precios que varía el costo de la electricidad a lo largo del día, en función de cuándo la usa.



¿Qué hacer cuando su interruptor Flick se pone amarillo?

Cuando su Flick se ilumina en amarillo, simplemente te está alertando de que hay un período pico de TOU. Cuando esto sucede, los clientes con tarifas de TOU pueden seguir estos consejos de ahorro energético para ahorrar en las facturas mensuales de electricidad:

Apague



Cuando el interruptor Flick se ilumina en amarillo, apague las luces, los ventiladores o los dispositivos electrónicos como los televisores.

Ajuste



Cuando el interruptor Flick se ilumina en amarillo, ajuste la temperatura de su termostato a 78 grados.

Espere



Cuando el interruptor Flick se ilumina en amarillo, retrase el funcionamiento de la lavadora y el lavavajillas hasta las 9 p. m.



El sistema de códigos de colores de su Flick

El sencillo sistema de códigos de colores de Flick hace mucho más que recordarle que ahorre energía. Entrega mensajes importantes para la comunidad y proporciona seguimiento de la humedad y la temperatura para ayudarlo a identificar problemas tempranos de calefacción y refrigeración para un mantenimiento sin preocupaciones.

Azul

Esto señala un mensaje importante de la administración de su edificio o CPA, como un próximo mantenimiento o formas de ahorrar aún más en su factura de electricidad.

Amarillo

Esto señala que es un período pico de TOU y la energía es más cara. Puede ahorrar dinero reduciendo su consumo de energía.

Rojo

Esto indica que la demanda de energía en la red es mayor que la proyectada estacionalmente. Puede ayudar reduciendo su consumo de energía, lo que también puede resultar en ahorros en su factura.

Obtenga más información en cleanpoweralliance.org/SmartLightSwitch

Preguntas frecuentes

1. ¿Por qué CPA ofrece este programa piloto?

Como organización sin fines de lucro, reinvertimos en las comunidades a las que servimos. Al asociarnos con la administración de su edificio, este programa piloto nos ayudará a fortalecer nuestro enfoque para reducir las emisiones derivadas del uso de electricidad y generar conciencia sobre el consumo de energía, al mismo tiempo que brindamos ahorros a nuestros clientes.

2. ¿Flick reduce automáticamente mi consumo de electricidad durante los picos de demanda?

No, Flick no reduce ni regula automáticamente su consumo de energía. Cuando Flick se ilumina en amarillo o rojo, usted sigue siendo totalmente responsable de su uso de electricidad. Es simplemente una herramienta para notificarle cuando la energía tiene una demanda máxima y es más cara. Puede elegir utilizar la energía como lo haría habitualmente o utilizar consejos de ahorro energético para ahorrar dinero y reducir las emisiones.

3. ¿Qué tipo de mensajes se enviarán a mi Flick? ¿Podré responder a ellos?

Los mensajes aparecerán en su pantalla con frecuencia. Sin embargo, su Flick solo se iluminará en AZUL cuando haya un mensaje importante de la administración del edificio o de Clean Power Alliance. Estos mensajes podrían informarle sobre un evento comunitario, próximo mantenimiento del edificio o programas en los que es elegible para ganar dinero ahorrando energía, como Power Response Home. Si bien no podrá responder en el dispositivo, puede comunicarse con el equipo de administración de su edificio o con Clean Power Alliance en PowerResponse@cleanpoweralliance.org

4. ¿A quién llamo si tengo problemas con mi dispositivo Flick?

Si experimenta algún problema con su dispositivo Flick, comuníquese con la administración de su edificio para que pueda solucionar el problema. Si tiene alguna pregunta sobre CPA, energía limpia o cómo inscribirse en Power Response Home, llámenos al 888-292-0502. ¡Nos encantaría hablar contigo!

5. ¿Estoy en una tarifa de TOU? ¿Cómo puedo obtener más información sobre las tarifas de TOU?

A la mayoría de los clientes residenciales se les aplica automáticamente una tarifa de TOU a menos que elijan un plan de tarifa diferente. Puede consultar su plan de tarifas y determinar cuál es el mejor para usted comunicándose con nuestro servicio de atención al cliente al 888-585-3788.

6. ¿Qué es Power Response Home? ¿En qué se diferencia de Flick?

Flick le ayuda a evitar el uso de energía durante los períodos de máxima demanda. Power Response Home le paga por reducir el consumo de energía durante los eventos de ahorro de energía, cuando la demanda de electricidad excede las proyecciones estacionales y se le pide a los participantes que reduzcan el consumo temporalmente. Al inscribirse en [Power Response Home](#), puede ganar \$2 por kilovatio hora, además de sus ahorros en Flick, desenchufando dispositivos, secando la ropa al aire y ayudando a reducir el estrés de la red. Llámenos al 888-292-0502.

